

Miércoles 24 de julio 2013

Última modificación 24.07.2013

El Financiero A paso lento, control a deuda subnacional Jeanette Leyva Reus Pese a los problemas que han enfrentado estados y municipios en los últimos años por el crecimiento de sus deudas, la adopción de más controles avanza a paso lento. Para especialistas, si bien se requieren algunos ajustes a la ley disciplina financiera para estados y municipios aprobada por la Cámara Diputados y turnada al Senado, de estar en operación se tendría mayor transparencia y control sobre las deudas y existiría ya un freno a la contratación de pasivos para gasto corriente. P.C. entidades federativas, finanzas públicas, deuda Siguen precios de alimentos a la baja (Héctor A. Chávez Maya) El índice de precios de los alimentos en México disminuyó 0.53, en el segundo trimestre del año, siguiendo la tendencia a la baja en los precios internacionales que retrocedieron 0.92 por ciento, de acuerdo con el Boletín Trimestral de Precios de la FAO. Señala que en el caso de México, las buenas cosechas que se prevén para este año podrán acentuar la tendencia a la baja, aunque se mantienen 80 por ciento por arriba del nivel prevaleciente antes de la crisis alimentaria de 2006-2008. P.C. FAO, alimentos, precios Hay 9 millones 192 mil micronegocios en el país Eduardo Jardón El número de micronegocios en el país ascendió a 9 millones 192 mil en 2012. La cifra se elevó en 839 mil en dos años, lo que equivale a mil 150 en promedio al día, según los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Su crecimiento se explica principalmente por la necesidad de la población de complementar sus ingresos y la falta de oportunidades laborales. La mayor parte de estos negocios se encuentran en la informalidad, uno de cada dos no cuenta con servicios de salud pública y además se caracterizan por bajos niveles de ingresos, revelan los resultados de la Encuesta Nacional de Micronegocios 2012. P.C. INEGI, micronegocios, sector empresarial, sector informal Reforma Recortan previsión del PIB para México Por Reuters Santiago Chile (24 julio 2013).- La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) recortó su estimación de crecimiento para la economía de México a 2.8 por ciento para este año desde una anterior previsión del 3.5 por ciento, en medio de una moderación de la demanda interna y débiles exportaciones en América Latina. En un documento, la Cepal bajó en 0.5 puntos porcentuales a 3 por ciento su pronóstico de expansión para la región, debido a menor desempeño esperado en Brasil y México. El organismo dijo que la economía de Brasil crecería 2.5 por ciento este año, en lugar del 3 por ciento previsto anteriormente. a Cepal mantuvo su cálculo de crecimiento para Argentina de 3.5 por ciento en 2013.

P.C. CEPAL, crecimiento económico, PIB, pronósticos

Baja inflación; se ubica en 3.53%

Por Notimex

Cd. de México México (24 julio 2013).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en la primera mitad de julio de 2013 se mantuvo sin variación respecto a quincena previa y con ello la inflación anual fue de 3.53 por ciento, menor al 4.45 por ciento de igual periodo del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Analistas financieros habían previsto que la inflación en la primera quincena de julio fuera de 0.14 por ciento, con una tasa anual del INPC de 3.68 por ciento. En su reporte, el Instituto dio a conocer que en los primeros 15 días de junio de 2012, la variación del INPC presentó una variación de 0.39 por ciento, para registrar una inflación anual de 4.45 por ciento.

P.C. INEGI, inflación Encarece gas para industria

Por Alejandra López Cd. de México México (24 julio 2013).- Para julio y septiembre, la tarifa de transporte de gas natural aumentó 50.6 por ciento en relación con el trimestre anterior, debido a la entrada de gas natural licuado más caro, según la resolución 249 de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), lo que pega a los precios de la industria. El impacto por este sobrecosto de 7.55190 pesos por gigajoule (61 centavos de dólar por millón de BTU) será de 88.1 millones de dólares en el mismo periodo, según estimaciones del sector industrial presentadas al Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En el periodo abril-junio el sobrecosto fue de 5.01444 pesos por gigajoule (43 centavos de dólar) y el impacto para ese periodo fue de 60.8 millones de dólares, abundó Jaime Williams, presidente de la Comisión de Energía del CCE.

P.C. sector energético, gas natural, precios Fiscalizarán más a los Estados

Por Laura Carrillo Cd. de México México (24 julio 2013).- La Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Cámara de Diputados tendrán más participación en la conducción de las finanzas públicas estatales, según el dictamen aprobado por los Diputados el pasado 17 de julio. Un análisis del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), destaca los 20 puntos más importantes del dictamen de disciplina financiera de los Estados y municipios aprobado por los legisladores y que ahora será turnado a los Senadores. "La iniciativa propone que la Cámara de Diputados conozca y emita opiniones sobre las estrategias de ajuste de finanzas públicas de los Estados que tengan nivel elevado de deuda así como de los convenios que celebren con el Gobierno federal para obtener garantías", destaca el documento elaborado por Carlos González Barragán.

P.C. entidades federativas, finanzas públicas, deuda Destacan para DF turismo sudamericano

Por Notimex Cd. de México México (24 julio 2013).- El mercado de turistas sudamericanos que arriba a la ciudad de México constituye el segundo más importante después del procedente de Norteamérica (Estados Unidos y Canadá),

señaló el secretario de Turismo del Distrito Federal, Miguel Torruco Marqués. En 2012, los turistas provenientes de América del Sur, representó 26.4 por ciento del total de extranjeros que ingresaron al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, porcentaje equivalente a un volumen de 647 mil turistas. En tanto, en los resultados reportados, para el periodo de enero a mayo de 2013 por el Sistema Integral de Operación Migratoria, muestra una participación similar con 26.2 por ciento del total del mercado internacional.

P.C. turismo Cuestionan programa de informales

Por Jorge Velazco y Margarita Jasso Guadalajara México (24 julio 2013).- Académicos y dirigentes empresariales cuestionaron ayer el Programa para la Formalización del Empleo 2013 presentado el lunes y mediante el cual se pretende regularizar a 200 mil trabajadores informales, de los cuales más de 29 mil 900 serán en Jalisco. Ignacio Román, catedrático del ITESO, consideró que se trata más de un programa de aspecto administrativo y mercadológico, que de regularización de la informalidad. "El hecho de que tengan seguro social no necesariamente significa que el conjunto de las formas laborales en el que se encuentran las personas mejoren significativamente, yo creo que hay que diferenciar la parte propiamente de derecho a la salud de la parte laboral", afirmó.

P.C. empleo, sector informal Mejora México lugar en OCDE

Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (24 julio 2013).- En los años posteriores al estallido de la crisis de 2008, la economía mexicana logró superar el tamaño de la economía italiana y en 2012 se colocó como la sexta más grande de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), de acuerdo con mediciones del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La persistente crisis que afecta a las economías de Europa desde 2009, en combinación con el buen desempeño de la economía mexicana en los últimos años, permitió que el año pasado el Producto Interno Bruto (PIB) de México, ajustado con Paridad de Poder de Compra (PPC) fuera superior al de la tercera economía más grande de la zona euro. "El estancamiento de las economías europeas proviene de un sobreendeudamiento cuyas difíciles lecciones fueron evidentes para México en la década de los 80.

P.C. OCDE, crisis, crecimiento económico, economía mundial El Universal Panamá y México negociarán TLCPANAMÁ, (Notimex).— México y Panamá iniciarán el 30 de julio la primera ronda para negociar un Tratado de Libre Comercio (TLC) a 10 años de fracasar el primer intento para un acuerdo, anunció la negociadora panameña, Diana Salazar. “Es una primera reunión general de todos los temas; con México empezamos desde cero”, comentó a Notimex la viceministra de negociaciones comerciales. Las pláticas entre ambos países se desarrollarán en un hotel ubicado fuera de la ciudad del 30 de julio al 2 de agosto próximo. Antes de la reunión, los dos equipos han intercambiado propuestas de textos sobre la negociación en 12 temas. Salazar indicó que se determinó iniciar las negociaciones desde cero debido a que las conversaciones que se desarrollaron hasta septiembre de 2003 “estaban demasiado desfasadas”. P.C. acuerdos comerciales, TLC Suman 9.2 millones de mipymes | El Yutzil González | El UniversalEl Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), revelaron que al cuarto trimestre de 2012 había 9.2 millones de propietarios de micronegocios. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Micronegocios 2012 (ENAMIN), casi la totalidad de las unidades económicas de pequeña escala que contrataron trabajadores (97.6%), ya sea asalariados o no remunerados, tuvieron cinco trabajadores.

P.C. INEGI, pymes

El EconomistaEuro toca máximo de un mes contra el dólar ReutersNueva York - El euro subió este miércoles a un máximo de un mes frente al dólar impulsado por una expansión más rápida de lo esperado en la actividad empresarial del sector privado alemán, un signo de recuperación de la economía de la zona euro. Esta noticia contrasta con un débil índice anticipado de gerentes de compras (PMI) de China, que provocó previamente que los inversionistas buscaran refugio en el dólar. P.C. tipo de cambio, euro Actividad manufacturera en EU repunta en julioReutersNueva York - Las condiciones del sector manufacturero de Estados Unidos mejoraron en julio debido a que las empresas registraron un repunte en los nuevos pedidos, contrataron a nuevos trabajadores y elevaron la producción al ritmo más veloz en cuatro meses, mostró el miércoles un informe de la industria. La firma de servicios de información financiera Markit dijo que la lectura preliminar de su Índice de Gerentes de Compra para el sector manufacturero subió a 53.2, un máximo nivel en cuatro meses, desde 51.9 en junio P.C. Estados Unidos, industria manufacturera En México las cosas son más baratas: INEGINotimexEl INEGI presentó las Paridades de Poder de Compra (PPC) para comparar variables económicas entre algunos países y destacó que México tiene un nivel de precios 41.57% más bajo que en Estados Unidos. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) explicó en un comunicado que si un mexicano quisiera pasar una temporada en la Unión Americana tendría que considerar un gasto de aproximadamente el doble de lo que utiliza en el país. P.C. INEGI, poder adquisitivo Ecoomía europea crece en julioReutersLondres.- El sector privado de la zona euro rebotó inesperadamente para crecer este mes luego de que las fábricas aumentaron la producción por primera vez en más de un año, sugirieron el miércoles encuestas empresariales. Los sondeos alegrarán a los políticos europeos que han estado bajo presión para que tomen medidas que apoyen a una economía que lucha por escapar de la recesión más larga en la historia del bloque. P.C. Europa, economía mundial, crecimiento económico Manufactura china cae a mínimo de 11 mesesReutersPekín.- El motor de la actividad manufacturera de China perdió más impulso en julio y el mercado laboral se debilitó, según mostró un sondeo el miércoles, complicando la transición hacia un crecimiento impulsado por el consumo y augurando malos tiempos para quienes aprovechan a la segunda mayor economía del mundo. Los efectos

indirectos ya se están sintiendo en otros lugares: desde una caída en el crecimiento de las exportaciones japonesas a pesar de un yen debilitado hasta una inesperada disminución de la demanda china de los dispositivos de primera marca de Apple Inc. P.C. China, industria manufacturera La Jornada Grecia está cerca de recibir nuevo paquete de ayuda financiera: UENotimex Bruselas. Grecia está a un paso de cumplir con todas las exigencias para recibir el próximo tramo de la ayuda financiera europea, por 2.5 mil millones de euros (3.3 mil millones de dólares), afirmó el presidente del Eurogrupo, Jeroen Dijsselbloem. "Los miembros de la zona del euro han sido informados por la troika de que Grecia ha implementado de manera satisfactoria las acciones previas exigidas para el desembolso del próximo pago, con excepción de una acción que deberá ser adoptada por el parlamento el jueves, 25 de julio", explicó en un comunicado. P.C. Grecia, crisis, economía mundial Inflación anual se ubicó en 3.35% en primera quincena de julio: InegiJuan Antonio Zúñiga M. México, DF. Los precios al consumidor permanecieron sin cambio en la primera quincena de julio respecto a la segunda de junio, con lo cual la inflación anual se ubicó en una tasa de crecimiento de 3.35 por ciento, indicó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En este nivel, la inflación anual se ubicó por primera vez dentro del rango establecido como meta por el Banco de México para 2013, la cual establece un crecimiento anual de los precios de 3 por ciento más/menos un punto porcentual. P.C. INEGI, inflación El País La confianza en el fin de la recesión anima las Bolsas y baja la prima de riesgoÁlvaro Romero Madrid 24 JUL 2013 - 17:54 CET Los mercados financieros han celebrado este miércoles las expectativas de que la salida de la recesión de la principal potencia europea, Alemania, está cerca. El optimismo, sustentado en los indicadores sobre la actividad industrial alemana, ha permitido importantes subidas en las Bolsas europeas y, por lo que respecta a España, también ha motivado un destacado descenso de la prima de riesgo, que precisamente hace un año que marcaba máximos históricos. Así, frente a los 649 puntos básicos que llegó a tocar el 24 de julio de 2012 por el temor a un rescate del conjunto del Estado, este indicador, que mide el sobreprecio exigido a los títulos del Tesoro español frente a sus homólogos alemanes, está pugnando por bajar de los 300 puntos gracias al plan de ayuda virtual del BCE. P.C. recesión, sistema financiero, bolsas europeas La recesión más larga de la democraciaCarlos Laorden Madrid 23 JUL 2013 - 23:45 CET318 El dato positivo es que la economía española consiguió moderar en el segundo trimestre el ritmo al que se contraía. En el segundo trimestre, el producto interior bruto (PIB) solo cayó un 0,1% en tasa trimestral, frente al 0,5% de los tres primeros meses del año, según las estimaciones del Banco de España. El negativo consiste en que, con este, ya van ocho trimestres seguidos en los que la economía decrece, desde el tercero de 2011, en que hubo un mínimo descenso. Se trata de la recesión más larga de la historia económica reciente, superando incluso la de 2008 y 2009, que se extendió siete trimestres, aunque entonces con una intensidad mayor. Entre ambas recesiones, solo hubo año y medio de tímido crecimiento. P.C. España, recesión